

## Haol KH. Toto Abdul Fatah XVII & Hj. Mimi Maksudi IX di Ponpes Al Ghozali, Panumbangan, Berlangsung Khidmat

Ciamis - [CIAMIS.BNN.CO.ID](http://CIAMIS.BNN.CO.ID)

Jan 26, 2025 - 18:52



Ciamis – Kegiatan Haol KH. Toto Abdul Fatah XVII & Hj. Mimi Maksudi IX di Pondok Pesantren Al Ghozali, Dusun Bojongdanas, Desa Jayagiri, Kecamatan Panumbangan, Kabupaten Ciamis, berlangsung penuh khidmat pada Minggu (26/01/2025).

Acara ini mengusung tema “Kita Tauladani Prilaku Beliau dan Melanjutkan Jejak Langkahnya dalam Menegakan Kalimat Allah SWT” dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta aparat keamanan setempat.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB tersebut diisi dengan berbagai rangkaian acara, termasuk pembacaan ayat suci Al-Qur'an, tawasulan, pembacaan jejak KH. Toto Abdul Fatah dan Hj. Mimi Maksudi, pemberian wakaf berupa tanah dan bangunan madrasah oleh H. Udin Saepudin, pemberian santunan kepada anak yatim, hingga tausyiah oleh KH. Dr. Iif Taufiq El-Haque, Wakil Ketua Baznas Kabupaten Ciamis.

Dalam sambutannya, KH. Drs. Lili Miftah, M.Ba., Pimpinan Ponpes Al Ghozali, menyampaikan wasiat dari pendiri pondok pesantren: “Ka sakabeh turunan Mama kahade mihampe ieu tempat ulah ereun dipake ngaji nepai ka qiyamat” (Kepada semua keturunan Mama, jagalah tempat ini agar terus digunakan untuk mengaji hingga kiamat). Wasiat ini menjadi pengingat penting untuk melanjutkan perjuangan beliau dalam menegakkan syiar Islam.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kapolsek Panumbangan, AKP Moch Farkhan, S.H., serta Danramil Panumbangan, Kapten Arh Agus Gusnedi, yang turut memastikan keamanan acara berjalan lancar. Kehadiran aparat keamanan mendapat apresiasi dari masyarakat setempat.

"Polisi selalu hadir dalam setiap kegiatan masyarakat, termasuk acara keagamaan seperti ini. Hal ini membuat kami merasa aman dan nyaman selama pelaksanaan acara," ujar salah satu tokoh masyarakat yang hadir.

Kapolsek Panumbangan, AKP Moch Farkhan, S.H., menyampaikan bahwa pengamanan ini adalah bagian dari komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah masyarakat. “Kami siap mendukung setiap kegiatan keagamaan dan sosial sebagai bentuk pelayanan dan pengabdian kepada masyarakat. Semoga acara seperti ini terus mempererat ukhuwah Islamiyah dan menjadi berkah bagi kita semua,” ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini menjadi momen bersejarah dengan adanya wakaf berupa tanah dan bangunan untuk madrasah tahfidz Al-Qur'an di Desa Sindangmukti. Hal ini menunjukkan kuatnya semangat gotong royong dan kepedulian sosial masyarakat dalam mendukung pendidikan keagamaan.

Selama acara berlangsung, suasana aman, tertib, kondusif dan harmonis tercipta berkat koordinasi yang baik antara pihak penyelenggara, masyarakat, dan aparat keamanan. Hal ini menjadi wujud nyata penghormatan kepada para ulama pendiri pesantren, sekaligus ajang untuk memperkuat nilai-nilai keislaman dan kebersamaan di tengah masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,